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Hallo Forum,

zunächst mal hoffe ich, dass die Frage nicht schon gestellt wurde. Wenn ich nach "Propecia
billiger" suche, kommt ein Urwald an Posts.....wenns da was gibt nehm ich gerne nen Verweis 

Beim nächsten Arztbesuch habe ich vor, die Hautärztin auf die 5mg-Variante von Finasterid
anzusprechen. Diese kann man ja ganz einfach teilen und dann nach 4on 1off verfahren.

Der Stückpreis bei Proscar ist bei 5 facher Menge bei 50%. Man kann die Tabletten zwar nur
vierteln und nicht fünfteln, aber man kann ja einen Tag aussetzen. Macht also 1/4*1/2=1/8

Also 12,5%, sagen wir mal 15% pessimistisch gerechnet. Ist in der Praxis teils noch weniger.

Nun meine Frage: Woher kommt dieser krasse Unterschied? Dass die 5mg nicht das 5-fache
kosten ist ja normal, aber ich frage mich, warum das nicht wenigstens das gleiche kostet?

Wird die 5mg-Variante irgendwie subventioniert, gibt es eine staatlich festgelegte Höchstgrenze
für dieses Produkt oder sind wir hier einfach nur Opfer von Angebot und Nachfrage? Kennt
jemand die genauen Gründe?

PS:
Ich bete einfach nur, die 5mg zu bekommen, das würde mir ja quasi einen schönen Urlaub im
Jahr einsparen...kann mir vielleicht jemand Tipps geben, die Hautärztin zu überzeugen?
Selbstbewusstsein und mit dem nötigen Sachverstand klar argumentieren ist klar. Sonst noch
was? Ich sträube mich nämlich ein wenig davor, Pillen im Internet zu bestellen; ist mir nicht so
geheuer....außerdem bin ich mit dem momentanen Generikahersteller zufrieden.

Danke für eure Antworten!
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